

EIBAR / Las tertulias literarias volverán en el mes de noviembre

EIBAR. DV.

La comisión de Cultura y la biblioteca Juan San Martín tienen previsto reanudar las tertulias literarias el próximos de noviembre. Estas tertulias se plantean como objetivo: formar un grupo de personas interesadas en la literatura, así como las de comentar los libros seleccionados.

También se trata de dar la posibilidad a los lectores de hablar con otras personas sobre los libros que están leyendo. Entre los cometidos de estas tertulias están los de profundizar en la lectura de una obra con ayuda de un profesional, buscando aquello que a menudo se nos escapa a la hora de leer.

Estas sesiones han sido coordinadas y dinamizadas por la profesora de literatura, María Jesús Aguirre. Este año se han leído los siguientes libros: La verdad sobre el caso Savolta, de Eduardo Mendoza; El dios de las pequeñas cosas, de Arundhati Roy, Balzac y la joven costurera china, de Dai Sijie; El lector, de S. Schlink; El último encuentro, de Sándor Márai; El amor en los tiempos del cólera, Gabriel García Márquez, que han sido aprovechados para establecer encendidos debates.

Además, este grupo ha participado en la sesión de vídeo-forum que hubo tras la proyección de la película Balzac y la joven costurera china. Estas tertulias comienzan en noviembre y terminaron en junio. Según indican desde la biblioteca, debido al balance positivo realizado por el grupo con respecto a esta actividad, la biblioteca quisiera darle continuidad este curso, según indican desde.